
平成 28年度第 2回勉強会アンケート結果 

 

（参加者 54 人  回収 37 枚） 

 

１．本日の内容はいかがでしたか。 

      大変良かった     12 

      よかった       24 

      普通          1 

      よくなかった      0 

 

 

２．コメントがあればお書きください。 

  1．移動サービスについて（無償）よく分かった。     

  2．早くから取り組まれておられ立派だと思います。 

 3．地域で色々と違いがあるので、同じように考えるわけにはいかないと思う。 

 4．地域のみなさんと共に考えるヒントをいただきました。ありがとうございました。 

  5．各地域でこんなに熱心に取り組まれていることを初めて知りました。私たちの地域でも、今ど

ういう形がよいのか協議を進めているところです。今日お聴きしたことを参考にして、よい仕

組みができればと思います。 

  6．地域で課題解決に向けて取り組まれている実態がよく分かりました。ありがとうございました。 

  7．経費の内訳や利用者状況等の資料があればよかった。 

 8．人が外に出る手段を失ったら地域は大きく疲弊すると思います。壁が厚くて大変だと思います

が、がんばってください。 

 9．東広島市でも各地域でこの様なサービスがあればよいと思う。 

 10．事例発表、大変参考になりました。志和地区も同じ悩みがあります。志和地区でも考えたいと

思っています。 

 11．利便性に欠ける公共交通は早急に見直し、地域に助成すべき。 

 12．ＮＰＯと自治会が協働して実施することで、活動がしやすく情報も共有しやすくなっているの

ではないかなと思いました。この活動以外のことでも地域内の協力体制ができているのではな

いでしょうか。 

 13．移動サービスネットワークの団体が、いろいろ連携を取りながら活動されていることを知りま

した。我が町も現在移動支援について検討しています。参考にさせていただきます。 

 14．こちらの地元と違うのは、「運営」ができるＮＰＯ、人材がいるということだと思いました。理

想と現実は違うことを考えないといけないので、参考になりました。 

 15．運行に掛かる資金調達方法を、もう少し詳しく説明があればよい。継続的に調達できるのか？ 

 16．小さな地域から始める方法もあるという認識ができました。 

 17．みなさん運営費のことを聞きたいと思う。明細があればよかった。 

 18．利用者の声がどうかもう少し聞きたかった。 

 19．穏やかなお話でしたが、「交通弱者」と思われる方々の支援を大変前向きに取り組まれていると

感じました。 



 20．ＮＰＯ法人の事例がよく判る。今後も他の事例を掲載してほしい。 

 21． 大変興味を持ちました。この様なＮＰＯ法人と連携することが出来たらいいなと思います。 

 22．交通事故などはどう処置するのか。 

23．今後ますます地域交通が課題となると思う。よい方法を考えたいと思います。 

 24．他の取り組み事例があればお聞かせいただきたいと思います。 

 25．有償のメリット・デメリット、無償のメリット・デメリットが知りたい。 

 26．地域ケア会議で何度も検討会をしていますが、なかなか出口が見えず、ヒントが見つかればと

思い参加しました。ありがとうございました。 

  

 

２．今後も継続して勉強会を開催していきますが、次回はどのような内容がよいですか？ 

1．事例紹介。 

2．陸運局の考えについて聞きたい。 

  3．デマンドの運用方法等を具体的に。 

  4．若い人が集まるまちづくりをしている町を参考にしたい。どのような方法で、外国人観光客が 

来るようなまちづくりをしているのか。 

  5．陸運局の許可申請のやり方、説得のやり方。 

  6．公共交通（主にバス）との連携が難しいと感じており、いい事例があれば教えていただきたい。 

7．福山市の「おでかけ支援事業」のその後をお聞きしたいと思います。 

  8．訪問型サービスＤについて。 

  9．福祉側、公共交通(一般住民対象)側、どちらに重点を置いて事業を行っていくかをどう判断す 

ればいいかの示唆をいただいた。 

 10．県内外の外出支援活動者・団体の一覧表を作り、勉強会や報告会をされ、周知されると他の市 

町や団体等からの参加がきっとこれからあると思います。市、自治会、関係機関が協働で進め 

ている外出支援の事例があれば教えてほしいです。 

 11．ＮＰＯ法人立ち上げ後、利用者の減少が出てきますが、この対応・対策事例を発表してほしい。 

 12．何から始めて、何をして、どこへ報告し広げていくか？ 

 13．もっと他地区の例を聞きたい。 

 14．行政としての方針などが聞きたい。   

 15．訪問型サービスＤとの関係事例があれば学習したい。 

  

 

３．その他ご意見があればお聞かせください。 

1. またやってください。 

2．道路運送法の情報。許可が緩やかになると聞いたことがあるのですが。 

  3．今後もいろいろな事例を知りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

4．参考になりました。ありがとうございました。地域でこれから頑張りたいと思います。 

5．車が 10 人乗りは普通免許で出来ないと思いますが？ 

6．国（運輸局）、県、市の担当者にもお越しいただき、見解を伺いたい。 

   


